

Vinculados a Los Gallegos

## Formalizan a tres sujetos que planeaban atentado contra tribunales de Arica



Durante la jornada de este lunes, se formalizó a tres sujetos -privados de libertad- que planificaban un atentado explosivo con coche bomba contra el Juzgado de Garantía y el Tribunal Oral en lo Penal de Arica. Estos estarían vinculados a la organización criminal Los Gallegos.

Según informó Emol, dos de los imputados -uno condenado y otro detenido- eran miembros de la banda, en tanto, el tercero -también condenado- integraba

una organización vinculada a esta.

Estos, según el Ministerio Público, planificaban la colocación de artefactos explosivos en los tribunales, junto a personas externas que -de momento- no se han identificado.

Recordemos que Los Gallegos es una de las principales células del Tren de Aragua que opera en el extremo norte del país, y hace poco sufrió un juicio condenatorio en contra de 34 de sus

miembros. En ese contexto, el atentado vendría a ser una represalia por dichas condenas.

Además, según el citado medio, también se planificaba un atentado contra el penal de Arica, con tal de facilitar la fuga de los eventuales miembros de la organización criminal.

Finalmente, a los formalizados se les imputaron delitos de carácter terrorista en grado de atentado, fijándose un plazo de 200 días para la investigación.